

# PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Hochschulpolitik

Nr. 072/15 vom 18. Februar 2015

## **Volker Dornquast: Glückwunsch an die Universität Lübeck**

Der hochschulpolitische Sprecher der CDU-Fraktion im Schleswig-Holsteinischen Landtag, Volker Dornquast, hat der Universität Lübeck heute (18. Februar 2015) zum erfolgreichen Start als Stiftungsuniversität gratuliert:

„Der Erfolg bei der Einwerbung von Stiftungsgeldern zeigt, wie richtig dieser noch von der CDU-geführten Vorgängerregierung geebnete Weg ist“, erklärte Dornquast in Kiel.

Der CDU-Abgeordnete betonte, der Erfolg bei der Einwerbung von Stiftungsmitteln dürfe keinesfalls zu Begehrlichkeiten der Landesregierung führen:

„Die Albig-Regierung hat den Universitäten schon die ihnen zustehenden BaFög-Millionen weg genommen. Deswegen sind die Befürchtungen, dass SPD, Grüne und SSW Stiftungseinnahmen mit vom Land zur Verfügung zu stellenden Geldern verrechnen werden, absolut berechtigt. Da gilt es, genau hinzusehen“, so Dornquast.